



Cae helicóptero de la Armada; mueren 14 y hay un herido

Fuerzas especiales.

AMLO confirma que el equipo apoyó la captura del *narco*; el desplome, al llegar a Los Mochis

SILVIA ARELLANO Y GASPAR VELA
CIUDAD DE MÉXICO

Catorce elementos de las Fuerzas Especiales de la Marina Armada de México fallecieron después de participar en el operativo para aprehender al narcotraficante Rafael Caro Quintero, en Sinaloa.

El presidente Andrés Manuel López Obrador confirmó que murieron en el helicóptero Black Hawk que se desplomó en Los Mochis tras respaldar a policías ministeriales federales que ejecutaron en Choix la orden de captura.

Ayer por la noche, vía redes sociales, informó que se ordenó una investigación para conocer las causas de la caída y lamentó "mucho" la pérdida de los 14 elementos y deseó la recuperación del oficial herido de gravedad.

"Envíamimás sincero pésame y abrazo a sus familiares, compañeros y amigos. Me ha informado el secretario de Marina, José Rafael Ojeda Durán, que se ordenará una investigación para conocer las causas del desplome del helicóptero en el que viajaban cuando estaban por aterrizar en Los Mochis, Sinaloa, luego de cumplir con la misión de respaldar a quienes ejecutaron la orden de aprehensión en contra de Rafael Caro Quintero", publicó.

La primera versión que vinculó la caída de la aeronave con

la recaptura del capo vino de Estados Unidos: el fiscal general, Merrick B. Garland, se unió al duelo "por los 14 militares mexicanos que dieron su vida al servicio de su país".

En un principio la Secretaría de la Marina negó contar con información que relacionara los hechos e informó que "durante las actividades operativas que realiza esta institución, una aeronave de la Armada de México se accidentó en Los Mochis".

Detalló que se trataba de un helicóptero Black Hawk que transportaba a 15 personas, el cual "sufrió un accidente, desconociendo al momento las causas del mismo", donde solo sobrevivió una de ellas que recibía atención médica.

"Se llevarán a cabo las investigaciones correspondientes para determinar las causas que pudieron provocar el accidente de dicha aeronave. La Secretaría de Marina-Armada de México lamenta el deceso de quienes perdieron la vida en este accidente; personal naval, que en vida dio muestra de servicio y entrega a la nación", señaló.

Los 14 elementos pertenecían a la Unidad de Operaciones Especiales de la Armada de México, la cual se integra de cerca de 2 mil marinos, quienes tienen un adiestramiento constante y son desplegados constantemente a operaciones contra grupos de la delincuencia organizada.

Tienen amplia capacitación en reconocimiento de terreno, paracaidismo, buceo, manejo de explosivos, operaciones de inteligencia militar, de alta montaña y contraterrorismo. ■